

Protokoll der 2. Sitzung des Elternrats der DOSF im Schuljahr 2025/26

Sitzung vom 17. November 2025

Für die Eltern: Holger Gruber, Raphael Raetzo, Bettina Sauer, Ildiko Schwenk-Davoine, Sevgi Süslü, Cyril Künzle, Petra Vondrasek

Für die Schule: Patrick Furter (Direktor), Adrien Blanchard

Für den Schülerrat: Elena Haas

Für die Stadt: Joana de Weck

Das Protokoll wird in einfacher Sprache geschrieben. Der Elternrat möchte damit möglichst alle Eltern erreichen.

1. Begrüssung

2. Protokoll der letzten Sitzung

Keine weiteren Anmerkungen.

3. Informationen aus dem Schülerrat

Auf Initiative des Schülerrats soll es mehr Pflanzen im Schulhaus geben. Es wurden Lernecken mit Pflanzen als Test eingerichtet. Der Schülerrat kümmert sich um das Giessen in der Schulzeit. Der Concierge giesst während der Ferien. Ein Vorschlag aus dem Elternrat ist, zu schauen, ob der botanische Garten eventuell Pflanzen zur Verfügung stellen kann.

Ideen für Pausenspiele wurden gesammelt und werden jetzt organisiert. Die Planung der Vermietung in den Pausen steht noch aus.

Das Schulhaus B und C werden ab 2027 renoviert, danach die Sporthallen des Schulhaus B. Der Schülerrat kann z.B. Ideen für die Gestaltung des Pausenplatzes entwickeln. Die Gestaltung ist schwierig, da eine Bepflanzung nicht möglich ist, da darunter Räume liegen. Es gibt deswegen auch Probleme mit Hitze im Sommer.

4. Informationen aus der Schulleitung

Derzeit laufen Elterngespräche.

In der 9H kommt die Jugendbrigade zu den Themen Digitalisierung, Verhalten im öffentlichen Raum und gesetzliche Informationen (Vanessa Luginbuehl).

Die 10H macht einen Technoramabesuch.

In der 11H läuft das Projekt zur Zivilcourage bereits an. Dafür gibt es finanzielle Unterstützung durch die Stadt.

Die Kontinententafel im Eingangsbereich wurde noch nicht aufgehängt. Das Bauamt erlaubt dies nicht, da man nicht in Wände bohren darf. Die angebotene Alternative einer Bilderleiste funktioniert aber auch nicht. Die Tafeln sind zu schwer, und es müsste also wieder gebohrt werden. Der Elternrat wird dazu einen Brief an den Gemeinderat verfassen.

5. Feedback COSAHL-Sitzung

Verschiedene Punkte wurden diskutiert, wie zum Beispiel Zuckerkonsum.

Die Präsidentschaft ist neu besetzt worden und es wurde um Unterstützung gebeten. Ziel ist es, die Rolle des Elternrats besser zu definieren. Wie können wir die Chance besser nutzen und wie besser zusammenarbeiten? Es gab dazu bereits eine erste Sitzung, Die Ergebnisse sind noch nicht kommuniziert worden.

Fragen und Rückmeldungen seitens Elternvertreter

Einige Elternratvertreter waren am Tag der offenen Tür im Kaffeestübli. Ein Vater hat Interesse an der Teilnahme am Elternrat gezeigt, dies wird vorgemerkt. Das Kaffeestübli war toll organisiert. Es war leider etwas versteckt, vielleicht könnte man es besser zugänglich machen.

Kontakt Schule und Elternhaus fand statt. Ein Dozent würde circa 800-1000 CHF kosten. Der Elternrat wird schauen, ob wir eine Veranstaltung organisieren können. Themenbereich: Wie wird die Digitalisierung und KI die Ausbildung/die Berufswelt in 20 Jahren verändern? Welchen Einfluss hat dies auf die Berufswahl?

Der Elternrat wird verschiedene Quellen nachfragen. Ildiko fragt an der Universität an, bei Anna Jobin vom Human-IST Institute.

Am 1. Mai gibt es eine Weiterbildung zu KI. Dafür kommt ein Dozent der PH Nordwestschweiz. Patrick leitet den Kontakt weiter. Holger wird nachfragen, ob er am Abend vorher bzw. abends am 1. Mai einen Vortrag halten könnte.

Patrick leitet auch noch einen Kontakt bei FriTic weiter.

Die Kosten des Menüs in der Mensa wurden von 8,50 auf 9 CHF erhöht. Der Preis war in den letzten Jahren gleichgeblieben. Wenn die Kinder sich das Menü selbst zusammenstellen oder die Suggestion du Chef nehmen, kostet dies mehr. Die Eltern können über die Mensakarte kontrollieren, wieviel Geld ihr Kind ausgibt.

Das Abschlussfest findet am 9. Juli 26 statt. Holger hatte ein erstes Treffen mit dem Organisationskommitee. Der Elternrat merkt sich schon den 9. Juli für das Rüsten des Gemüses am Morgen vor.

7. Nächste Sitzung

Die nächste Sitzung findet am Montag, 23. Februar um 19 Uhr statt.